



Fotos: © Conny Müller

Höher, schneller, weiter!

„Sport und Spiele“ lautet das Thema beim deutschen Maestro-Fotowettbewerb 2024, und die vielen Einreichungen zeugen von einer großen Bandbreite vor und enormer Begeisterung hinter der Kamera.

Ganz schön ins Schwitzen kam die Redaktion bei all den sportlichen Aufnahmen, die uns die Teilnehmer des diesjährigen deutschen Maestro-Fotowettbewerbs geschickt haben, zu dem das fotoMAGAZIN gemeinsam mit dem internationalen Expertenteam der EISA (*Expert Imaging and Sound Association*) aufgerufen hatte. Denn egal ob Motocross oder Bodenturnen, Boxen oder Rugby, Fußball oder Skispringen, die eingereichten Bilder waren oft meisterlich fotografiert und die Motive geradezu spektakulär. Da war die Auswahl alles andere als einfach.

Ganz gleich, ob es sich um einen Sport- oder einen Fotowettbewerb handelt: Am Ende muss es drei Sieger geben, und die sind genauso unterschiedlich wie ihre eingereichten Arbeiten und reichen von inszenierten Bewegungsstudien über perfekt eingefangene Bildkompositionen im Motorsport bis zu starken Emotionen in Schwarzweiß. Was die drei Sieger vereint, ist ihre Leidenschaft für die Fotografie, ohne dass sie diese zu ihrem (Haupt-)Beruf gemacht haben, denn sie fotografieren vor allem als Hobby. Aber was noch nicht ist, kann ja noch werden.

DAMIAN ZIMMERMANN



»Durch meine Fotos sehe ich manche Dinge einfach ganz anders.«

Conny Müller

1. PLATZ

CONNY MÜLLER

Essen

Was für eine Bildkomposition, was für eine Action, was für ein Gespür für den Augenblick! Conny Müller hat es mit ihren Fotos von den Ruhr Games 23 ganz nach oben auf das Siegereppchen des Maestro-Fotowettbewerbs geschafft. Neben einer schnellen Kamera braucht man für solche Fotos vor allem ein Gespür für Gestaltung und auch die nötige Erfahrung, von wo aus man die besten Bilder schießen kann. Beides bringt die 69-Jährige ausreichend mit: Seit fast 50 Jahren fotografiert sie, am liebsten Menschen und fremde Kulturen, und sie geht immer dahin, wo etwas passiert. Das brachte sie bereits beim Maestro-Fotowettbewerb 2022 zum Thema „Freude“ auf den ersten Platz. Nun also ihre zweite Auszeichnung. Dazu sagen wir: Herzlichen Glückwunsch!

www.kunst-im-blauen-haus.de